



Le projet " Mayas" en 6ème Bilangue

publié le 01/03/2012

En ce moment, les élèves de 6ème Bilangue étudient, tout comme les 5èmes, la civilisation Maya, qui a connu son apogée entre le VI ème et le IX ème siècle.

Ainsi, ils ont commencé la réalisation de différents objets usuels et ornements propres au quotidien des mayas : des poteries et masques en argile ; des colliers et des coiffes.

voici quelques photos du projet en cours de réalisation.

 [MOV07A](#) (Flash Video de 608.2 ko)

 [MOV081](#) (Flash Video de 623.5 ko)

 [MOV07D](#) (Flash Video de 1 Mo)

 [MOV077](#) (Flash Video de 1 Mo)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.